

2024年6月8日  
(公財)日本水泳連盟

## 全国中学校体育大会開催に関する報道について

各加盟団体の皆様には日頃より水泳界の発展にご尽力いただき心より感謝申し上げます。

6月3日、(公財)日本中学校体育連盟(中体連)から今後の社会情勢を踏まえた全国中学校体育大会(全中大会)開催方針が示され、「令和9年度以降、水泳競技は中体連主催での開催をしない」との通知を受けました。(添付資料参照)

これは全中大会の在り方、改革の方向性を検討する中で「学校教育活動の大会として開催する部活動の大会とする」という位置付けに照らし、全国中学校の部活動設置率20%に満たない競技については、競技団体の大会へ移行するという方針に基づくものでございます。

中学生選手にとって唯一の中学チャンピオンシップ大会でもある全中大会は、高校進学に当たってのキャリア形成においても重要な機会であり、この令和9年度以降の開催については慎重なる検討が必要であると考えております。

### ◆中体連との直近の経緯

この全中大会の在り方、方向性について中体連から本連盟に最初の打診があったのは本年3月21日でした。その際、本連盟としては令和9年度以降も継続を前提として、様々な開催方法案について中体連に質問をしていた段階であり、今回の急な方針発表のタイミングには唐突感を持ちながら諸対応をしているところです。

### ◆今後の対応について

近く(仮称)加盟団体長会議のリモート開催を計画しております。その際に、本件についても経過説明を含めて皆様のご意見を頂き、今後の方向性を協議する機会を持ちたいと思います。開催日程等詳細については、あらためてご案内させていただきます。

取り急ぎ中体連発表についての経過説明と本連盟の見解を示させていただきました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

以上